

CASTILLA-LA MANCHA CELEBRÓ EL DÍA DE LA REGIÓN

Ante la crisis, confianza

La crisis ha vuelto a marcar la celebración del Día de la Región, que Castilla-La Mancha en su 27 cumpleaños, ha celebrado en Albacete. El presidente **Barreda** abogó por el entendimiento y aprovechó para dar a conocer una nueva iniciativa para crear empleo. Confianza, consenso y diálogo fueron las ideas más repetidas entre los políticos, quienes se acordaron de quienes lo están pasando peor en estos tiempos convulsos.

ANA NODAL



astilla-La Mancha ha cumplido 27 años. El Día de la Región se ha trasladado esta vez a Albacete, en una celebración marcada por la crisis económica, a la que se refirió especialmente el presidente Barreda. El primer mandatario regional aprovechó su intervención en el acto de entrega de distinciones para anunciar una medida novedosa: la concesión de ayudas directas a los empresarios de la Comunidad que contraten a personas desempleadas.

Barreda confió en que esta propuesta "cuaje" en la mesa de negociación y tenga el visto bueno de los sindicatos. Y es que, según el responsable de la Junta, se trata de una propuesta "sencilla" y que sería "pionera".

Responde a las "dificultades" que están atravesando los empresarios y los autónomos, en una región que tiene unos doscientos mil parados. El Presidente ha querido comprometerse. Ahora, esta propuesta sólo es un enunciado, "que si fructifica podemos llenarlo de contenido entre todos".

Barreda destacaba la importancia que tiene sumar esfuerzos y dejar de lado las discrepancias. "Las soluciones a los problemas de los ciudadanos no se arreglan con disputas partidistas". Así pues, aprovechó la ocasión para "tender la mano" a todos los partidos políticos para defender los intereses ciudadanos, "pues cuatro ojos ven más que dos y diez manos hacen más que cinco".

Para el primer mandatario regional es evidente que los ciudadanos quieren soluciones y no que los políticos se instalen en el "insulto y en la lucha de poder (...) Es hora de dejar las discrepancias y trabajar por el bien de los ciudadanos". A su juicio, a la crisis económica que padecemos, hay que sumar la "crisis de confianza generalizada" que la está "agravando", que es preciso vencer y "no hundimos (...) Os pido que confiéis en nuestras posibilidades".

La conclusión del Presidente es que "es hora de la colaboración, del esfuerzo de todos y de la ayuda noble, a pesar de que algunos prefieren revolver el río en vez de encauzarlo".

Barreda tuvo palabras de recuerdo para